

Fecha 20.07.2023	Sección Negocios	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

Piden que se cumpla con el T-MEC Preocupa a Canadá norma sobre maíz

El gobierno de Canadá se pronunció en contra de la Norma Oficial Mexicana 187, la cual busca regular el uso de maíz transgénico en tortillas en México, afirmando que estas “significativas modificaciones” son preocupantes. De acuerdo con un documento enviado a la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer), pidió que se cumpliera con las disposiciones pactadas dentro del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) sobre la no-

tificación respectiva a los países miembros del convenio. “El artículo 9.13.4 del TMEC requiere que las partes notifiquen todas las reglamentaciones sanitarias y fitosanitarias propuestas que puedan tener un efecto sobre el comercio, incluidas las que se ajustan a las normas, directrices y recomendaciones internacionales pertinentes”, afirmó. Además, solicita al gobierno mexicano aclarar si la restricción es más amplia que los sectores de tortilla.



Página 1 de 1
\$ 22156.00
Tam: 58 cm2